

Acopiadores cordobeses también avizoran “un clima más favorable”

En un comunicado, destacaron las primeras medidas tomadas por el gobierno de Mauricio Macri y aseguraron: “estamos para sumar”.



El 2016 comenzará con un clima más favorable a las actividades agropecuarias. En una semana del nuevo gobierno se han cambiado variables clave de la economía argentina que, en el caso del agro, lo colocan sobre una nueva plataforma de funcionamiento que lo acerca a la racionalidad, al sentido común y a la posibilidad de que podamos volver a un círculo virtuoso de trabajo, bienestar y ascenso social”.

Así comienza la declaración de fin de año realizada por la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba, titulada [“Los acopiadores de granos estamos para sumar”](#):

http://publicadord7.lavozdelinterior.net/sites/default/files/file_attachments/nota_periodistica/Declaracion_Fin_de_Ano_Acopiadores.pdf

La entidad hace un repaso de las diferentes medidas tomadas por el gobierno de Mauricio Macri, elogiando por ejemplo la transformación del ministerio de Agricultura en Agroindustria, que “no es un mero cambio de nombre, es la decisión más clara de archivar

viejas dicotomías (campo vs. industria) para introducir al sector agroindustrial como un conjunto de actividades productivas eficientes y competitivas, cuya dinámica contribuirá al crecimiento sostenido de nuestra economía”.

Oportunidad histórica

Para los acopiadores, al Campo “le toca un rol histórico, tanto para el desarrollo económico, social y ambiental, como para la edificación de un sistema institucional sólido, transparente, plural, progresista, esencialmente republicano y democrático”.

“Las primeras medidas del nuevo gobierno nos alientan a pensar que empezamos a transitar esa senda. aguardamos con confianza las que irán completando el programa económico y, en particular, el gran plan de infraestructura que necesita el país y, dentro de él, el agro, para que los récords de producción, exportación y empleo sean posibles”, agrega el comunicado.

Y finaliza: “Somos conscientes que no será un camino sin obstáculos, sin sacrificios, sin errores, sin acechanzas y sin detractores. Para hacer frente a todos los desafíos que tenemos por delante los argentinos -que desde hace décadas anhelamos el desarrollo del país-, los acopiadores de granos estamos para sumar”.

Fuente: Agrovoz